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09 de junho, 2009

“Os Cristãos devem ser irrepreensíveis no seu modo de vida”, palavras do reitor do Santuário de
Fátima na solenidade da Santíssima Trindade

No dia da solenidade da Santíssima Trindade, 7 de Junho, foram vários os grupos que se
anunciaram como participantes na Missa internacional, celebrada às 11:00 no Recinto
de Oração do Santuário de Fátima.
 
Além da grande peregrinação nacional da Família Redentorista, participaram na
Eucaristia presidida por Virgílio Antunes, reitor do Santuário de Fátima, quatro grupos
de peregrinos vindos da Alemanha, cinco de Espanha, dois da Irlanda e outros sete de
várias dioceses portuguesas.
 
Com base nas leituras do dia, o Padre Virgílio Antunes disse que a solenidade da
Santíssima Trindade dá aos cristãos “a oportunidade de nos situarmos de novo diante
do mistério de Deus, numa atitude de criaturas, de crentes e de filhos”, por se
sentirmos “diante de Alguém que não podemos compreender simplesmente recorrendo
à nossa inteligência, à nossa razão e aos nossos sentidos”.
 
“Deus surpreende sempre, causa sempre admiração e espanto”, reiterou o Reitor que
considera que “ainda hoje, para entrarmos um pouco no mistério de Deus, precisamos
de estar abertos a esta admiração, espanto, possibilidade de nos deixarmos
surpreender pela vida e pelo que de bom ela nos oferece”.
 
Apesar deste anseio de esperança, o Reitor sublinhou a dificuldades que afectam os
cristãos no mundo actual, a quem pediu a radicalidade evangélica que faz viver de Deus
e em Deus.
 
“O nosso tempo testemunha de modo particular como é duro crer no Deus vivo, pois
acreditar nos ídolos é uma tentação sempre presente. A fé cristã é, já por si, um enorme
desafio. Acresce ainda o facto de em muitos lugares do mundo estar a ser alvo de
discriminação mais discreta ou mais explícita e, em alguns casos, mesmo perseguida.
Em todos os tempos, mas particularmente neste cenário que hoje vivemos, os cristãos
precisam de estar bem enraizados na sua fé, de ser profundos na sua caridade e
irrepreensíveis no seu modo de vida. (…) A via para se chegar à fé e se manter firme na
sua profissão é, hoje, a via da radicalidade evangélica que faz viver de Deus e em Deus
todas as dimensões da vida, é a via da paixão por Deus, da espiritualidade pessoal e
comunitária fundada por Deus, a via da oração e da contemplação do mistério e da
maravilha que é Deus”.
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